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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является местная администрация внутригородского муниципального образования Санкт-Петербурга муниципального округа «Комендантский аэродром». 
Целью выпускной квалификационной работы является разработка предложения по эффективной деятельности муниципального образования МО «Комендантский Аэродром» Санкт-Петербурга
На основании анализа деятельности и структуры местной администрации – бюджета, организационной структуры, выполняемых программ, были определены основные проблемы местной администрации за период с 2016 по 2018 гг. и разработаны предложения по эффективной деятельности местной администрации.
 В данной выпускной квалификационной работе представлены варианты повышения доходности бюджета и устранения его дефицита.
Практическое использование разработанных предложений позволит достичь сбалансированности бюджета, рационального распределения муниципальных средств, повысить платежеспособность бюджета и повысить мотивацию персонала.
        

        
          The object of the study is the local administration of the intracity municipality of St. Petersburg of the municipal district "Komendantskiy aerodrom". 
The purpose of the final qualification work is to develop a proposal for the effective operation of the municipal formation of the MO "Komendantskiy aerodrom" in St. Petersburg
Based on the analysis of the activities and structure of local administration, budget, organizational structure, executed programs, identified the main problems of the local administration for the period from 2016 to 2018, and proposals for effective local administration.
This final qualifying work presents options to increase the profitability of the budget and eliminate its deficit.
Practical use of the developed proposals will help to achieve a balanced budget, rational distribution of municipal funds, increase the solvency of the budget and increase staff motivation.
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